
diese zeile war tatsächlich eingeschoben, weil es sonst mit dem reim gar nicht mehr hingehauen hätte.
ich reime sonst nie, deshalb ist es absolutes neuland für mich :oops: 
und deinen vorschlag finde ich so ganz gut :-D

normalerweise lese ich reime auch nicht allzugern, da die meisten dermaßen verstaubt sind und
kitschig...aber eugen roth ist eine klasse für sich! auf jeden fall, was den humor betrifft!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ruhe in Frieden
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